El consejo interreligioso condena el atentado de Nueva Zelanda

Califica los ataques de "execrables"

El Consell Interreligiós de Terrassa, que agrupa a diversas confesiones con implantación en la ciudad, ha condenado en un comunicado el atentado terrorista contra dos mezquitas cometido el viernes pasado en Nueva Zelanda. El comunicado califica los ataques de "execrables e inhumanos" y confía en que su autor responda ante la Justicia.

Un terrorista supremacista australiano mató el viernes a cincuenta personas a tiros en dos mezquitas de Nueva Zelanda. "Queremos mostrar nuestra solidaridad con las víctimas, con sus familias y con la comunidad musulmana", señala el consejo, que se adhiere a los comu-

nicados emitidos por la Comunitat Musulmana de Terrassa y Justícia i Pau al respecto. El escrito difundido por el Consell Interreligiós reafirma "el derecho inalienable que todo el mundo tiene a la vida y la integridad física" y reafirma su compromiso de trabajo "por la harmonía" entre las religiones y la paz social en Terrassa.

El Consell Interreligiós de Terrassa está formado por la Iglesia católica (a través del Arciprestado egarense), la Comunitat Bahá'í, la Comunitat Musulmana, las iglesias evangélicas y la Església de Jesucrist dels Sants dels Darrers Dies, y organiza actos conjuntos.



Isabel Marquès, con las creadoras de la página web, Lídia Paloma, Eva Cid y Ada Salgado. LLUÍS CLOTET

La Síndica estrena página web realizada por alumnas de ESO de Vedruna-Vall

Es la primera que tiene la institución pública ciudadana

Mercè Boladeras

La Síndica Municipal de Greuges, cargo que ejerce Isabel Marquès, ya dispone de una página web propia de la institución. Hasta la fecha tenía una vía de contacto por internet pero figuraba como apartado en la página web del Ayuntamien-

El nuevo recurso de información y comunicación en digital fue presentado ayer por sus autoras en la Masia Freixa del Parc de Sant Jordi. Son Eva Cid, Lídia Paloma y Ada Salgado, de 4º de ESO, de la Escola Vedruna-Vall. El acto también contó con la directora del centro, Rosa Rifà, y con los profesores que han tutorizado el trabajo que son Eva Messeguer y Maikel Blanco.

Las alumnas indicaron que la construcción de esta página web fue una propuesta que llegó a través de la Síndica en una conferencia que impartió en la escuela el curso pasado. Las autoras, con la proyección de página en pantalla, explicaron que la idea era hacer un recurso accesible para toda la ciudadanía. La herramienta se presenta con una primera presentación de la institución en la que ya se visualiza en la parte izquierda un pequeño apartado para tramitar la queja o la consulta. Es una primera toma de contacto informal que la Síndica leerá y considerará si debe convertirse en una reclamación más formal.

CONTENIDOS

La página abre ventanas a través de las cuales hay presentaciones más amplias sobre la Síndica, la institución en Terrassa, las quejas que se pueden formular, las normativas y un vídeo con la Síndica. También está el canal de twitter para comunicarse con la responsable y su oficina gestora. El trabajo realizado por las alumnas fue motivo de elogio por Isabel Marqués, quien manifestó que "estamos muy contentos de haber logrado esta página web propia y autónoma". También remarcó el hecho de que la creación sea del sector educativo. "Valoramos esta colaboración porque es muy bueno que los alumnos sepan de la institución y de su trabajo".

Por su parte, Rosa Rifà, directora de Vedruna-Vall, felicitó a la Síndica por el reto que propuso a la escuela. "Estamos orgullosos porque es una propuesta útil para la ciudadanía y porque las alumnas han aplicado conocimientos de modo transversal; ciencias sociales, tecnología y creatividad". En la misma línea, los profesores tutores, Eva Messeguer y Maikel Blanco, subrayaron también el hecho de ser un trabajo interdisciplinar.

La CUP alerta de que Terrassa no cumplirá el objetivo de reciclaje 2020

Rechaza que el aumento al 37,3% sea motivo de celebración

Redacción

La CUP ha salido al paso de la información municipal según la cual el porcentaje de separación de residuos en casa aumentó el año pasado hasta situarse en un 37,3%, frente al 33,7% que registraba la selectiva en 2013, coincidiendo con el inicio del Plan de Residuos de la ciudad. "Este aumento es tan pequeño que resulta evidente que Terrassa incumplirá el objetivo que se

marcó al principio del plan, que era alcanzar el 50% en 2020", afirma la formación anticapitalista.

La CUP cree que no hay motivos para celebrar el incremento del reciclaje porque "es muy inferior al deseado". Además, la ciudad genera "mucha más basura", denuncia Roc Padró, miembro del grupo de trabajo en Medio Ambiente, Sostenibilidad y Residuos.

La generación de residuos ha aumentado un 13% en la ciudad,

donde cada egarense produce 1,3 kilos de basura diaria, "por lo tanto generamos más y reciclamos menos de lo que nos habíamos propuesto", afirma la CUP.

Cree que los contenedores son "un problema estructural" que "no se está afrontando seriamente" y pide políticas para que las empresas reduzcan los embalajes. "A escala municipal hay recorrido para buscar medidas fiscales incentivadoras del granel", afirma

